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楚宸信息——办公投影仪什么牌子好

投影仪连手机有线连接：

如果智能手机如果支持MHL连接，那直接购买一条MHL线，一头接在手机上，另一头接在投影仪的HD
MI接口上，再选择投影仪的信号源为高清信号（HDMI接口输入），则可实现手机有线同屏到投影仪上
。不过MHL接口现在是越来越少了，大多数情况我们需要一个Type_C转接线。

通过MHL线连接手机与投影仪的常见与家里看电视，反正手机放在投影仪上也行。只是怎么也感觉没有
一边投影看电视，一边玩手机香。办公投影仪什么牌子好
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投影仪连手机无线连接

无线连接就是我们常说的手机无线投屏。投影仪支持安装软件的话，可以在手机个投影仪上都安装上软
件进行投屏。如果不行，那就老老实实的用无线投屏器来做媒介吧。

通过无线投屏器，深圳办公投影仪什么牌子好，手机无线连接投影仪使用介绍

1、将无线投屏器盒子通过HDMI线连接，然后将投屏器盒子放在投影仪支架上就行。

2、手机直接连接无线投屏器WIFI，这样无线投屏需要消耗手机流量，也就是我们家里没网的时候，可以
这样一边使用4G网络，从化办公投影仪什么牌子好，一边投屏；



3、安卓手机通过下i载投屏发送端进行投屏【安卓手机自带的无线投屏功能也可以】；

苹果手机直接使用自带的屏幕镜像功能，松下办公投影仪什么牌子好，进行投屏。

这样的投屏连接之后，手机与投影仪是同步镜像的关系，我们一般将这种方式应用于商务会议室或者多
媒体教学，开启我们的演讲者模式。办公投影仪什么牌子好
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投影仪模糊是什么原因？

情况一：两种投影仪镜头，镀膜类镜头更容易跑焦

目前为止，投影仪的镜头分两种，一种是玻璃镜片加一到两片树脂镜片组成的镜筒，另一种是全玻璃镜
片组合。很明显在化学特性上，全玻璃镜头更加稳定，但是耐不住价格贵，所以很多厂家会采用玻璃+
树脂混合镜片。虽然绝大多数厂商都使用镀膜类镜头，但是还是不乏有清流在的，当贝投影就是个例，
当贝投影全系产品均使用全玻璃镜头材质，极大地提高了产品的硬件质量，也增加了使用幸福感。办公
投影仪什么牌子好

所以，导致投影仪画面模糊的原因大多数都是因为投影仪镜筒的热胀冷缩特性，细微的树脂镜片变形从
而导致跑焦现象发生。
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处理方法：

当遇到投影跑焦时，爱普生办公投影仪什么牌子好，建议先开机10-15分钟后再对焦，在开机前几分钟机
器预热的时候可能稍稍有些模糊，热机后焦距就能达到稳定值，只要不移动产品位置则不需要重新调焦
，冷机条件下存在轻微模糊，只需等待几分钟便可恢复到上次使用同等清晰度。

情况二：镜头上有污渍、指纹

这种情况很容易被忽略，当你研究一番后发现是投影仪镜头印上了指纹或者落上了灰尘。这时候用一般
的清洁工具很难达到去除的目的，并且很容易对镜头造成损伤。办公投影仪什么牌子好

楚宸信息——办公投影仪什么牌子好

投影仪长时间使用会卡吗？



①：当一款软件安装到智能电视时，它的字节码会被编译成本地的机器码，在转换的过程中，不仅安装
时间变长而且安装之后本地文件会比安装前的文件更大。长时间的累积，会导致智能电视的存储空间越
来越小，系统运转空间也会被进一步压缩。

②：由于安卓系统的开源特性，第三方软件能够获得极大的权限，可以在系统内任意的位置进行读写和
访问，而在这样的活动中也会留下不少痕迹，当安装的软件越多，留下的痕迹也会越多。即使在待机状
态下，这些软件也不会停止读写和访问，不停的占用内存空间随着安装的软件变多，卡顿会更加频繁出
现。办公投影仪什么牌子好
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③：智能电视和电脑系统有一个相同的特性，那就是在卸载软件或删除文件时，往往会留下不少残留的
文件，于是电视机种的垃圾文件越来越多，存储空间也就愈发小了。

列举了三点，下面咱们再汇总一下。可以看到智能电视频繁卡顿的问题，大多数是因为内存空间被侵i占
，再一个就是后台程序在不使用时也在占用内存，以及卸载软件会残留垃圾的问题。办公投影仪什么牌
子好

松下办公投影仪什么牌子好-楚宸厂家直销由广州楚宸信息科技有限公司提供。广州楚宸信息科技有限
公司（www.ccxxtech.com）是从事“监控系统”的企业，公司秉承“诚信经营，用心服务”的理念，为
您提供高质量的产品和服务。欢迎来电咨询！联系人：邓生。
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